

Das Nachhaltigkeitsprinzip beim Renovieren mit der AURO Profi-Kalkfarbe leben

Mit AURO-Kalkfarben ein gesundes Raumklima schaffen

Braunschweig, April 2015 – **Seit über 30 Jahren bedient sich der ökologische Farbenhersteller AURO aus dem großen Artenreichtum der Natur. Zum Einsatz kommen bevorzugt die erneuerbaren pflanzlichen und mineralischen Grundstoffe, denn sie lassen sich als Lieferant vielfältig nutzen. Auch Kalkfarben gehören zu den ältesten bekannten, mineralischen Farben, sind jedoch aufgrund ihrer vorbeugenden Wirkung gegen Schimmelbefall aktueller denn je. Die Farben zeichnen sich durch besonders gute Haftung aus und sind dampfdiffusionsoffen. Durch ihre starke Alkalität entziehen sie dem Schimmel den Nährboden und schaffen mit ihrer „atmenden“ Funktion ein gesundes Raumklima. Wird die Wand vorher mit dem universellen Haftgrund vorbereitet, gelingt der Anstrich noch leichter. Auf diese Weise schafft es AURO die Umwelt zu schonen und gleichzeitig das eigene Heim zu verschönern.**

Ökologischer Schutz und die Neugestaltung des Eigenheims gehen einander her. Mit der neuen universell einsetzbaren Haftgrundierung Nr. 505 und Nr. 506 werden Wand- und Deckenflächen optimal zur weiteren Bearbeitung vorbereitet. Der fein gekörnte oder gekörnte Haftgrund ist rein weiß und haftet selbst auf schwierigen Untergründen, wie neutraler, mineralischer oder organischer Art. Somit steht einem anschließenden weißen oder bunten Anstrich nichts im Weg.

Die AURO Kalk-Produkte basieren auf Sumpfkalk, lässt Wände atmen und Schimmel keine Chance. Die vorher angewendete Haftgrundierung garantiert auch bei Altanstrichen eine gute Haftung. Farbige Akzente werden dank der hohen Deckkraft einfach mit den Kalkbuntfarben pur

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
Fax: 0531 – 281 41 63
schrader@auro.de

oder gemischt hergestellt. So lassen sich neben dem perfekten Weiß mit den leuchtenden und ausdrucksstarken Vollton-Kalkbuntfarben auch Wunschfarbtöne mischen.

Die Anwendung ist auch für Räume mit Feuchtigkeits- und Temperaturschwankungen wie Küchen, Bäder oder Keller geeignet, da die atmende Funktion das Raumklima reguliert. Schon bei der Herstellung verzichtet AURO auf synthetische Inhaltsstoffe. Alle Kalk-Produkte sind offenporig und haben somit eine atmungsaktive Wirkung. Dank des hohen alkalischen pH-Wertes der Kalkprodukte haben die Sporen des Schimmelpilzes auf dem desinfizierend und fungizid wirkenden Untergrund keine Chance.

Alle Produkte sind im gut sortierten Fachhandel sowie im Online-Fachhandel erhältlich.

Video – AURO Kalkfarbe auf unserem YouTube™-Kanal [aurotv](https://www.youtube.com/watch?v=xJZ9JiSyl-s)
<https://www.youtube.com/watch?v=xJZ9JiSyl-s>

Wussten Sie schon...?

dass Titandioxid ein sehr gut deckendes, ungiftiges Weißpigment für Farben und Lacke ist? Hergestellt wird es aus natürlichen Mineralien durch Abtrennung farbiger Begleitstoffe. Es findet auch Einsatz in der Schadstoffneutralisation, da es sich um ein Katalysator-Pigment mit spezieller, feinteiliger Struktur und großer Oberfläche handelt.

Pressekontakt AURO

AURO Pflanzenchemie AG
Nadine Schrader
Alte Frankfurter Str. 211
38122 Braunschweig
Tel.: 0531 – 281 41 32
Fax: 0531 – 281 41 63
schrader@auro.de

Über AURO

Das Unternehmen AURO wurde 1983 als GmbH gegründet und 1998 in die AURO Pflanzenchemie AG umgewandelt. Der Hauptsitz der Aktiengesellschaft ist Braunschweig. AURO ist konsequenter Vorreiter im Bereich ökologische Naturfarben, Holzpflege und Reinigungsprodukte. Die aus Naturstoffen hergestellten Farben, Lacke, Lasuren, Öle, Wachse, Reinigungs- und Pflegemittel sind leistungsstark und nachhaltiger als nahezu alle konventionellen Produkte am Markt. Alle Inhaltsstoffe werden für den Verbraucher lückenlos deklariert. Produziert wird am Standort Deutschland. Alle Produkte sind im Inland in über 700 Fachgeschäften erhältlich. Der Export erfolgt ins europäische Ausland sowie nach Nordamerika, Asien und Australien. Zahlreiche Auszeichnungen und Umweltpreise sowie die Zertifizierung „CO₂-neutrales Unternehmen“ als erster Farbenhersteller durch die Climate Neutral Group bestätigen das Engagement der Firma AURO.